

Presse-Information Stand: 25.11.2020

Das nächste, vollständig neue SUV-Modell von Hyundai heisst Bayon

- Hyundai gibt den Namen des vollständig neuen Crossover-SUVs bekannt: Hyundai Bayon
- Der Bayon ist im B-Segment positioniert, als Einstieg in die europäische SUV-Palette von Hyundai
- Die Markteinführung des neuen Modells erfolgt im ersten Halbjahr 2021

Hyundai Motor gibt den Namen eines neuen Crossover-SUV-Modells bekannt. Der vollständig neue Hyundai Bayon ergänzt ab dem ersten Halbjahr 2021 die aktuelle SUV-Palette von Hyundai in Europa.

Andreas-Christoph Hofmann, Vice President of Marketing & Product: "Hyundai konnte sich im europäischen SUV-Markt stark etablieren - beim Modellangebot genauso wie mit dem Erfolg im Verkauf. In der Einführung eines neuen Einstiegsmodells im B-Segment sehen wir eine grosse Chance, die Bedürfnisse der europäischen Kunden noch präziser abzudecken und unser Angebot in einem höchst beliebten Segment noch attraktiver zu gestalten."

Der Hyundai Bayon ergänzt die bestehende Crossover und SUV-Palette von Hyundai in Europa, die mit dem KONA, dem All-New Tucson, dem NEXO und dem Santa Fe schon heute stark präsent ist.

Bei der Modellbezeichnung Bayon inspirierte sich Hyundai an der Stadt Bayonne im Südwesten Frankreichs. Da der Hyundai Bayon zum grössten Teil ein europäisches Produkt ist, entschied sich Hyundai für den Namen auf der Basis einer europäischen Stadt. Das zwischen dem Atlantik und den Pyrenäen eingebettete Bayonne bietet mit dem breiten Angebot an Aktivitäten, vom Segeln bis zum Wandern und Klettern, genau den Lifestyle, für den auch der neue Hyundai Bayon steht.

In den vergangenen 20 Jahren suchte Hyundai bei den Bezeichnungen der Modelle des Öftern den Bezug zu geografischen Orten rund um die Welt. Dabei entstanden einige der bekanntesten Namen unter den SUV-Fahrzeugen. So sind der Tucson und der Santa Fe nach den gleichnamigen Städten in den US-Bundesstaaten Arizona und New Mexiko benannt. Beim KONA stand der Kona Distrikt auf der Big Island im US-Bundesstaat Hawaii Pate. Und sogar das zukunftsweisende Brennstoffzellen-Elektrofahrzeug NEXO bietet einen geografischen Bezug. Der Name ist verwandt mit Nexø, einem der grösseren Orte auf der populären dänischen Ferieninsel Bornholm.

Mehr Informationen zum Hyundai Bayon werden demnächst bekanntgegeben.



* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Hyundai Suisse

Nicholas Blattner, Tel.: +41 44 816 43 45; Fax: +41 44 816 43 09; E-Mail: nicholas.blattner@hyundai.ch

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: news.hyundai.ch